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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена построению численной модели первичного преобразователя (цилиндра Фарадея) и анализу эффективности поглощения заряженных частиц прибором в зависимости от его геометрических размеров. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1)	Обзор предметной области, включающий в себя рассмотрение вопросов, связанных с современной термоядерной энергетикой и методом численного моделирования первичного преобразователя. 2)	Конструирование исходной модели первичного преобразователя. 3)	Построение численной модели первичного преобразователя и физических процессов, протекающих в нём. 4)	Проведение анализа эффективности поглощения пучка заряженных частиц первичным преобразователем (при различных диаметрах пучка, количестве заряженных частиц в пучке и начальных энергиях частиц) в зависимости от его геометрии. 5)	 Определение оптимальной конструкции первичного преобразователя.
        

        
          This work is devoted to the construction of a numerical model of the primary converter (Faraday cup) and the analysis of the efficiency of charged particles absorption by the device depending on its geometry. The research set the following goals:  1)	A review of the subject area, which includes consideration of issues related to modern thermonuclear energy and the method of numerical simulation of the primary converter. 2)	The construction of the original model of the primary converter. 3)	The development of a numerical model of the primary converter and the physical processes taking place in it. 4)	Efficiency analysis of the absorption of a charged particles beam by the primary converter (at various beam diameters, number of charged particles in the beam and the initial particle energies) depending on its geometry. 5)	The choice of the optimal design of the primary converter.
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